
UN TREMPLIN VERS LA LUMIÈRE 

 
Ce jour est le père de demain, tout comme demain est le fils d’aujourd’hui. 

Les circonstances de la vie sont les résultats de mes pensées. Et celles de 
ce jour portent mes enfants de demain. 

 

Je n’ai pas à chercher la voie à suivre. Je la connais je n’ai pas à me battre 
pour cela, car je suis GUIDÉ  dans la bonne direction. 

 

Une image créée par l’Esprit Conscient avec foi, est toujours matérialisée 

par l’Univers. Voyez l’abondance autour de vous de par le fait même, attire à 
vous encore plus d’abondance. 

 

Vous attirez ce que vous concevez. Chaque pensée, que vous entretenez et 

que vous  acceptez finit par faire partie de vous. Elle sera suivie, 
immanquablement par la réalisation physique de la Visualisation 

correspondante. 
 

Vous accomplissez tous vos choix dans votre esprit, et toutes les pensées 
que vous acceptez le sont, en conséquence, par l’Esprit Suprême. Qui plus est, 

IL N’Y A PAS DES MILLIONS D’ESPRITS dans l’Univers mais UN SEUL, et IL 
RÉSIDE EN VOUS. 

 

Il est inutile de déplorer que le destin soit responsable du fait que vous 
soyez né(e), si c’est le cas, dans la pauvreté, le manque et la maladie, alors 

que d’autres personnes vivent dans l’abondance, en bonne santé et ne sont 

pas, en conséquence, affligées par la malchance. 
 

Quand vous aurez vraiment compris qu’il n’existe qu’UN SEUL ESPRIT, qui 

est partout à tout moment et en toute chose ou être vivant, vous prenez aussi 
conscience que les disparités entre vous et une autre personne sont purement 

illusoires. 
 

Votre « JE » peut connaître le manque et les limitations  mais, quand vous 
rejetez les pensées négatives et si vous adoptez des pensées de bonne santé 

et d’abondance, votre « JE » CHANGE et vous n’êtes plus la même personne. 
 

Il est vrai que votre corps est le même, mais même si vous connaissez de 
légères modifications dans votre existence, votre corps deviendra plus 

vigoureux et prêt  à affronter les épreuves. Vous vous tiendrez plus droit, vous 
aurez des buts précis, car vous serez animé par le plus grand pouvoir existant 

dans l’Univers. Vous pouvez devenir et faire ce que vous voulez, que vous 
soyez né riche ou pauvre ne fera pas la moindre différence. Même si vous étiez 

en butte au pire des fléaux dans le monde matériel, vous pourrez l’utiliser 
comme UN TREMPLIN VERS DES ÉTOILES, car le Royaume Divin est en vous.  

 

En attendant, tous les pouvoirs de l’Inconscient Universel sont à votre 

disposition dans l’ATTENTE DE VOS DECISIONS ET DE VOS CROYANCES. Dans 
ce domaine, les rois sont au même niveau que les mendiants.  Nous sommes 

tous NÉS ÉGAUX, car nous ne formons qu’UN SEUL ET MÊME ESPRIT. 
 

Celui qui contesterait cette vision ferait preuve de vanité, un défaut qui tue 

plus vite que la ciguë de Socrate. Soyez rassuré que cette révélation vous 

ouvrira les portes de l’Abondance, de la Santé et de l’Amour.    
                                                                                                              

        Avec tout mon cœur                                                                                                         
 


